

EL DÍA DE LA MARMOTA EN EL HOSPITAL DE GUADIX

Un año más en el hospital de Guadix, la situación insostenible en el periodo de alta frecuentación se vuelve a repetir, como si se tratara de la trama de la famosa película "El día de la Marmota".

Los profesionales sanitarios somos testigos de como, año tras año, se repite la misma situación y del "Plan de alta frecuentación" nos quedamos con "la alta frecuentación" pero sin el " Plan".



EL DÍA DE LA MARMOTA

Es decir, otro año más sufrimos la situación como si estuviéramos en el mundo del revés, y a **MÁS NÚMERO DE PACIENTES** atendidos en urgencias, **MENOR ES EL N° DE MÉDICOS** existentes para atender dicha demanda asistencial.

En los aproximadamente 40 días que llevamos "DE ALTA FRECUENTACIÓN SIN EL PLAN", donde los profesionales del Hospital de Alta Resolución de Guádix sufrimos la mayoría de los días un incremento de asistencias de hasta un 30% más, comparándolas con la media habitual de este centro, nos encontramos curiosamente con 1 médico menos, y en ocasiones hasta 2 médicos menos, por turno de trabajo. ¿Os suena lo de alta frecuentación sin el plan?

Hace 3 años, ya se hizo pública esta situación, en la que en un periodo tan sensible como es el periodo navideño, que cada año vemos como se prolonga más en el tiempo, también vemos como se vuelve a repetir esa falta de previsión en cuanto a medidas efectivas se refiere, y no sólo no se refuerzan con un mayor número de profesionales, sino que somos testigos de una disminución de ese personal sanitario que es el q debe hacer frente a dicha situación. Todo esto produce un doble efecto, nos guste o no, la calidad asistencial es menor y la salud laboral de los profesionales.

Y para terminar, haciendo mención ahora que las series televisivas están tan de moda, no nos gustaría que se diera la situación en la que como ocurre en "Stranger Things" llegara "el Demogorgon" aliado con la dama de la guadaña y tuviera consecuencias nefastas tanto para pacientes como para profesionales sanitarios, ambos testigos sufridores de esta situación insostenible.

26-1-2018

Comité Ejecutivo
Sindicato Médico de Granada